

Neues aus der Kanzlei:

Das Jahr 2024 startet für uns mit erfreulichen Neuigkeiten, denn unsere Kanzlei wurde durch den Steuerberaterverband mit dem Qualitätssiegel „Exzellenter Arbeitgeber“ ausgezeichnet.

Exzellenter Arbeitgeber – was bedeutet das?

Wir zeichnen uns durch ein angenehmes Arbeitsklima, wertschätzendes Miteinander sowie durch ein modernes Arbeitsumfeld aus. Zudem gehen wir auf die individuellen Bedürfnisse unserer MitarbeiterInnen ein, bieten flexible Arbeitszeitmodelle an und stärken den Teamgeist durch gemeinsame Aktivitäten. Unsere MitarbeiterInnen können bei uns nicht nur Familie und Beruf vereinbaren, sondern auch Ihre beruflichen Zukunftswünsche verwirklichen. Wir fördern jeden unserer MitarbeiterInnen individuell, unterstützen bei Weiterbildungsmaßnahmen und passen die Aufgabenverteilung den Stärken eines jeden Einzelnen an.

Aus diesem Grund freuen wir uns umso mehr, dass unsere Kanzleiphilosophie nun durch die Auszeichnung „**Exzellenter Arbeitgeber**“ bestätigt wird.

